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平成２０年度第１２回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２０年１１月２７日（木） １５：００～１６：０５

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、村岡副学長、岩切監事、木下監事

列席者 川畑企画総務部長、南財務部長、奥村施設環境部長、古城戸学務部長、

水井学術研究協力部副部長、上村総務課長、羽生企画評価課長、

米澤人事課長、山口財務課長 外

議事要旨の確認

【資料１，２】により、平成２０年度第１０回役員会、第１１回役員会（戦略会議）

の議事要旨の確認があり、原案どおり承認された。

議 事

１．大学院医学獣医学総合研究科の設置について

菅沼理事から、【資料３】により新たに設置予定の医学獣医学総合研究科（博士課

程）について、全体像や授業科目の概要、学生定員等について説明があり、平成２２

年度の概算要求事項として文部科学省と交渉を進めている旨報告があった。

審議の結果、文部科学省から指摘のあった問題点等を改善しながら設置計画を進め

ていくことが承認された。

２．農学部改組について

菅沼理事から、【資料４】により食の安全や地球温暖化等の問題が取り巻く現代社

会の要請に応えるための高い専門性と技術を有した人材の育成を目指し農学部を改組

する旨説明があり、審議の結果、原案どおり改組を進めて行くことが承認された。

３．宮崎大学における広報戦略（案）について

菅沼理事から、【資料５】により本学における広報戦略（案）を策定した旨説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。

４．学長管理定員の運用について

学長から、【資料６】により医学部附属病院の血液浄化療法部の機能強化のため、

現在配置している学長管理定員を講師から准教授に改訂する旨説明があり、審議の結

果、原案どおり平成２１年１月１日から改訂することが承認された。

５．医学部附属病院救急部の充実について

髙崎理事から、【資料７】により管理型臨床研修病院として充実した研修医教育の

提供と救急患者受入れ数を増加させ地域医療に貢献するため、救急部の教員を増員し

充実を図りたい旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

報告事項

１．平成２１年度科学研究費補助金申請状況について

学術研究協力部副部長から、【資料８】により平成２１年度科学研究費補助金申請

状況について報告があった。



- 2 -

２．ＮＨＫ公開ラジオ番組について

菅沼理事から、【資料９】によりＮＨＫ公開ラジオ番組「ここはふるさと旅するラ

ジオ」が１２月１１日に本学木花キャンパスから生放送される旨報告があった。

３．平成２０年度防災訓練の実施について

施設環境部長から、【資料１０】により１２月１０日に行われる木花地区の防災訓

練について報告があった。

４．平成２１年３月卒業（修了）予定者の就職内定状況について

学務部長から、【資料１１】により平成２１年３月卒業及び修了予定者の就職内定

状況について報告があった。

５．平成２１年度宮崎大学特別選抜出願受付状況について

村岡副学長から、【資料１２】により平成２１年度宮崎大学特別選抜の出願受付状

況について報告があった。

６．第７回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第７回教育研究評議会の主な議事の概要、各部局・セン

ターの動向等について報告があった。

７．その他

・平成２０年度名誉教授懇談会等及び木花キャンパス移転２０周年記念事業について

企画総務部長から、平成２０年度名誉教授懇談会等及び木花キャンパス移転２０

周年記念事業が１１月１５日（土）に実施された旨報告があり、協力に対する謝辞

が述べられた。

・臨時国立大学法人財務担当理事等会議について

財務部長から、【資料１３】により１１月１８日に行われた臨時国立大学法人財

務担当理事等会議について報告があった。

・食堂ホール（大学会館）増築部分のテーブル・椅子について

学務部長から、【資料１４】により宮崎大学生活協同組合から食堂ホール（大学

会館）増築部分に設置するテーブルと椅子が寄贈されることとなった旨報告があっ

た。

・仕事始め式について

企画総務部長から、【資料１５】により平成２１年仕事始め式を１月５日に行う

旨報告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会（戦略会議）は都合により予定を変更し１２月１１日（木）

１３時００分から、定例役員会は１２月２５日（金）１５時００分からの開催予定で

ある旨報告があった。


